



Échange franco-allemand : ce n'est qu'un au revoir !

publié le 16/03/2023

Après une semaine passée dans la famille de leurs correspondants français, les 35 élèves du collège-lycée de Weinstadt viennent de repartir mercredi 15 mars. C'est avec le cœur lourd que de nombreux Français et Allemands se sont quittés (en versant quelques larmes), signe des liens forts qui se sont tissés en quelques jours.

Au total, 70 jeunes français et allemands des classes de 4e et de 3e ont participé à ce projet.

Le programme de la semaine d'accueil a été riche et dense : activités pour faire connaissance dans les 2 langues, pot d'accueil, tournoi de ping-pong, chants en français et en allemand, rallye numérique, dîner convivial avec les familles des participants, activités d'écriture et artistiques sur l'amitié franco-allemande, quiz culturel, promenade dans la vieille ville de Parthenay et une sortie au futuroscope. Les Allemands ont également observé un cours et découvert avec plaisir le bridge.

Les adolescents de Weinstadt ont été accueillis à bras ouverts chez leurs familles françaises, qui leur ont fait découvrir la Rochelle lors du week-end.

Communiquer dans les 2 langues, faire connaissance avec une autre jeune européen et se lier d'amitié, passer des moments conviviaux au collège et dans les familles d'accueil ont été les objectifs fondamentaux de cette semaine de rencontre.

Les participants français ont fait preuve d'un beau savoir vivre et savoir vivre ensemble durant tout le séjour et ils pourront retrouver avec grand plaisir leurs correspondants fin juin en Allemagne.

« J'ai déjà hâte ! » disaient certains d'entre eux au moment du départ des Allemands.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.